

Vom Korn zum Brot

Die Klassen 3 der Henkelschule Vöhl hatten am 01.09.2025 und am 03.09.2025 einen Projekttag zum Thema vom „Korn zum Brot“. Frau Wolff vom Kreisbauernverband Waldeck-Frankenberg führte an diesen Tagen verschiedene spannende Stationen zum Thema mit den Schülerinnen und Schülern durch. Die verschiedenen Getreidearten wurden besprochen und unterschiedlichen Produkten zugeordnet. Die Kinder durften die Spreu vom Korn trennen, Weizen mahlen, das Mehl sieben und anschließend selbst Butter aus Sahne herstellen. Zum Abschluss wurden dann Brote mit der selbsthergestellten Butter von den Schülern gegessen. Vielen Dank an Frau Wolff für das tolle Projekt!

